

Fue jefe de Estado Mayor del Ejército en 1960.

en 1953; jefe de Estado Mayor del Centro de Instrucción Militar en 1954; y comandante general del mismo Centro entre 1955 y 1958.

Ha sido también general de brigada en 1956 e inspector general del Ejército entre los años 1958 y 1960. Fue jefe de Estado Mayor del Ejército en 1960 y comandante general del Ejército entre 1960 y 1962. Tomó parte en el levantamiento militar que derrocó al presidente Manuel Pardo. En esta acción, participó junto al general de división Ricardo Pérez Godoy, el teniente general de la Fuerza Aérea Pedro Vargas Prada y el vicealmirante Juan Francisco Torres Matos. Como integrante de la Junta Militar, ocupó la presidencia en 1963 tras destituir a Pérez Godoy. Convocó a elecciones generales para evitar el triunfo del Partido Aprista, que se había aliado con el partido Unión Nacional Odríista. Durante su gestión, que duró cinco meses, se depuró el patrón electoral y se llamó a nuevas elecciones. En estos comicios triunfó el candidato Fernando Belaunde Terry. Con el restablecimiento de la democracia, Lindley se desempeñó como embajador en España durante once años, entre 1964 y 1975.



Fernando Belaunde Terry.

FERNANDO BELAUNDE TERRY

Período de mandato: 28 de julio de 1980 – 28 de julio de 1985

Partido Político: Acción Popular

Nació el 7 de octubre de 1912 en Lima; falleció en la misma ciudad el 4 de junio de 2002. Arquitecto y político, fue hijo de Rafael Belaunde Diez-Canseco y Lucila Terry García. Fue diputado por Lima entre los años 1945 y 1948. Se postuló como candidato a ocupar la presidencia del país, pero fracasó en las elecciones de 1956, donde ganó el candidato Manuel Prado. En 1956 fundó el partido Acción Popular; años más tarde, en 1962, se presentó a elecciones por éste partido y nuevamente fue derrotado, en esta ocasión por Haya de la Torre. Sin embargo, éste candidato no logró la mayoría de votos exigida por la Constitución y la decisión del nombramiento del nuevo presidente recayó en el Parlamento. En este contexto se produjo un golpe militar que declaró la nulidad de los comicios.



Durante un evento.

En 1963 la Junta Militar convocó a elecciones, que se celebraron ese mismo año. Fue entonces cuando Belaunde logró ser elegido presidente, contando con el apoyo de su partido y de la Democracia Cristiana. Durante su gestión intentó llevar adelante una política de conciliación entre los diferentes sectores sociales y grupos políticos del Perú. En el plano económico, otorgó facilidades de inversión al capital extranjero e intentó implementar un plan de reforma agraria. En materia social, impulsó y provocó la rebelión del campesinado que se pronunció con el alzamiento de Cusco en 1964; también alentó la rebelión de la extrema izquierda, una formación de guerrillas que fue reprimida por el Ejército.



Torres de San Borja.

ELBIBLIOTECA

El 3 de octubre de 1968 fue derrocado por el golpe militar a cargo de Juan Velasco.

El 3 de octubre de 1968 fue derrocado por el golpe militar a cargo de Juan Velasco Alvarado. Por este motivo, Belaunde debió abandonar el país. Regresó al Perú en 1978 luego de la Asamblea Constituyente. Volvió a presentarse como candidato a presidente por Acción Popular para las elecciones presidenciales del 18 de mayo de 1980. En estos comicios obtuvo un amplio triunfo. Durante su nueva gestión en la presidencia consiguió restablecer el orden democrático y la libertad de prensa, inició la construcción de importantes obras públicas y comenzó la construcción de viviendas con los proyectos Residencial San Felipe, Julio Tello, Marbella, Santa Rosa, Las Torres de San Borja, Lima-tambo, entre otros. Comenzó la construcción de la gran carretera marginal de la Selva, una obra que logró ampliar la superficie de cultivo de la región.

Debió afrontar serias dificultades a partir de los daños provocados por el fenómeno meteorológico del Niño. Pronto se agudizó la crisis económica y social, con altos índices de desnutrición y pobreza. En algunos de los sectores más pobres del país surgió la guerrilla Sendero Luminoso. Entre 1990 y 1992, siendo ya ex presidente, Belaunde se desempeñó en el Congreso Nacional como senador vitalicio. Tras las elecciones de 1985, lo sucedió en el cargo Alan García, del Partido Aprista.